# 菲 T ニュース

県立菲崎工業高等学校 総務部

第 94 号

2012.06.04

# JPS コンテスト入選 富士100マイルレース

## 目指せ上位入賞!高校総体壮行会

4月27日(金)、高校総体に参加する13クラブの健闘を祈り、全校



生徒による壮行会が本校体育館におい て行われた。相原校長先生、保坂青生徒 会長による激励の言葉の後、応援委員に よる校歌斉唱と力強いエールが送られ

総体特集



た。その後、選手代表の山岳スキー部主将大柴結人君の力強い勝利宣

言に、会場からは激励の拍手が寄せられた。3年生は今大会で引退する者も多く、最後の大会での好 成績を胸に誓い、意気揚々と勇姿を披露していた。皆にとって良き思い出となることを期待します。

#### 山岳部・スキー部優勝 (得点5+5)

5月9日~11日、高校総体登山競技が御坂山塊で開催されまし た。本校から3年大柴結人、大間駿、2年依田鷹樹、中嶋敬太の4 名が参加しました。当日は雷が心配される天候で昨年の悪夢(荒 天のため短縮) がよぎりましたが、順調に大会が進行されました。 初日のタイムレースでは宿敵韮高に5分以上の差をつけて1位通 過しました。このレースにかけて何度も現地に下見に行ったので、





この結果に満足しています。学

科では、少し劣ったものの、タイムレースの差を活かしたまま逃 げ切り、2度目の優勝を果たすことができました。みんなで喜び ました。応援ありがとうございました。次は8月の全国高校総体 です。新潟県苗場山で、みんなでまた喜び合いたいと思います。

## 無念レスリング部

学校対抗戦6連覇を賭けて臨んだ県高校総体でしたが、残念ながら今年は2位で終わってしまいま した。個人対抗戦ではフリースタイル 50kg 級 小柳和也・55kg 級 文田健一郎・74kg 級 内田和毅 の3名が優勝、グレコローマンスタイルでは55kg級 小柳・60kg級 吉田圭吾・66kg級 文田・74kg



級 内田・84kg 級 和智輝の5名が優勝しました。 今大会上位入賞で関東大会へ本校から10名の者 が出場します。今年も優勝を持ち帰ってくれること を期待したいと思います。

URL http://www./nirasakith.kai.ed.jp info@nirasakith.kai.ed.jp e-mail

#### Best 8 パレー部 (得点 1)

高校総体初日、本校はシード校として2回戦から登場し、吉田高校と対戦しました。苦戦しながら もセットカウント2-0で勝利し、パート決勝の甲府工業戦に駒を進めました。サッカー部の大声援

を受けながら生徒たちは善戦しましたが、セットカウント0-2で敗れてしまいました。翌日 $05\sim8$ 位決定戦では、白根高校、昭和高校に惜しくも0-2で敗れ、第8位という結果に終わりました。シード権そして得点1点を獲得することができ、最低限の目標は達成することができました。今後もさらなる飛躍を目指し、がんばりたいと思います。



#### サッカー部(得点1)

本校は 4 月 30 日の 2 回戦からの登場となりました。山梨高校と対戦し 1-0 で勝利することができました。しかし、3 回戦では第 2 シードの帝京三高と対戦し、0-1 0 という大差で敗れてしまいました。昨年の高校総体では得点を得ることができず、学校得点に貢献することができませんでしたが、今年は 1 点ではありますが少しでも貢献す



ることができたと思います。インターハイでは総体以上の結果が残せるように1戦1戦頑張りたい と思います。

#### 日本写真家協会(JPS)20歳以下の部で入選

(http://yamakousya.exblog.jp/)

5月19日に東京都写真美術館に於いて、日本写真家協会 (JPS)が主催する写真コンテストの表彰式がありました。このコンテストは20歳以下の写真家を目指す学生が出品する全国規模の大きな大会です。出品総数は7000枚を超える作品が出品され、全体の入賞者は310名で内20歳以下の部



は30名の受賞者です。本校から3年生黒井創君が初めて出品し見事入賞 しました。作品は北杜市で行われたどろんこ祭りを題材とした作品で、 親子でどろんこになり楽しんでいる様子がうかがえる作品です。この作 品は東京を皮切りに名古屋・大阪と巡回します。作品をご覧になりたい 方は高文連写真専門部の上記ブログに掲載してありますのでご覧下さい。

# 山本先生富士山麓を「猛一ダッシュ!!」 日本人トップの3位入賞

高校総体の翌週、河口湖でウルトラトレイルマウントフジというアジア最大級のトレイルランニングレースが開催されました。日本をはじめ、世界各地から約2000名の選手が河口湖に集まりました。5月18日金曜日15:00、レースのスタートです。河口湖から時計回りに富士山を一周する160kmの山岳レースです。累積の標高は8500mにものぼります。山中湖辺りで夜になり満天の星空の



中を走りました。闇夜に映る富士のシルエットは素晴らしかったです。今回のレースでは試験的に、常にマイペースを心がけていたので、最後までゆとりを持って走ることができました。足の爪が3つほどダメになったくらいです。あと豆が3つできました。最後は家族と一緒にゴールすることができ満足です。参加者は852人で日本人トップの3位入賞となり感謝しています。